



日本共産党の穀田恵二前衆院議員は6月22日、高松市の、ことだん瓦町駅前で白川よう子参院比例候補と演説し、参院選での審議まで持ち込んだとし、「その一つひとつが国民の運動を背景にした新しい動きだ」と力説しました。

同時に共産党の役割について「何と言つても消費税5%への減税を国民の世論にしたことだ」と述べ、「財源の根拠を明らかにするとひに共産党的な特徴がある」

アメリカいいなりに終止符を！

瓦町駅前で街頭演説会

日本共産党の穀田恵二前

衆院議員は6月22日、高松

市の、ことだん瓦町駅前で

白川よう子参院比例候補と演説し、参院選での

審議まで持ち込んだとし、

「その一つひとつが国民の

運動を背景にした新しい動

きだ」と力説しました。

同時に共産党の役割につ

いて「何と言つても消費税

5%への減税を国民の世論

にしたことだ」と述べ、「財

源の根拠を明らかにするこ

とにひに共産党的な特徴がある」

日本共産党の穀田恵二前衆院議員は6月22日、高松市藤塚町3丁目13-14(087)834-7311

白川よう子・長尾まさき事務所オーブン ボランティア大募集

両氏の事務所が高松市木太町1325-1に開設されました。開所時間は午前9時から午後5時まで。事務所では現在、活動を支えるボランティアを募集しています。

作業内容は、朝夕の宣伝活動（プラスター・のぼり提示）へ

の参加、事務所の留守番、候補者カーの乗員、

集っています。

SNS発信の協力など多岐にわたります。事務所内にはW-Fi環境、キッチン休憩コーナーも整備され、

参加者が円滑に活動しやすい環境が整っています。事務所スタッフは、「参院選で日本共産党を躍進させた

いと願つ【2面につづく】

日本共産党の参議院選挙の基

本政策の中に「賃上げと一体に労働時間を短縮し、『自由な時

間』を増やす」という公約があ

ります。自由な時間を取り戻し、

生き生きとした毎日をおくる社

会の実現を強く願います。(2)



日本共産党の長尾まさき参院香川選挙区候補は自身たつどいに参加し、約30人の支持者と交流しました。樺昭二県議、藤沢やよい高松市議も同席しました。

長尾氏は、「主権者である国民の声を政治に反映させたい。参院選は、それを形にできる絶好的のチャンス。平和で安心して暮らせる日本を実現したい」と訴え、比例で日本共産党を伸ばし、白川さんとともに国会に送つてくださいと呼びかけました。

つどいでは、田村智子委員長と白川氏の対談動画を視聴。物価高騰や米不足、消費税減税、鶏糞の要

問題など地域や暮らしの要

実現したい」と訴え、比例で日本共産党を伸ばし、白川さんとともに国会に送つてくださいと呼びかけました。

田村智子委員長と白川氏の対談動画を視聴。物価高騰や米不足、消費税減税、鶏糞の要

問題など地域や暮らしの要